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会議次第 

 

１ 会長あいさつ 

 

２ 議題 

（１）令和２年度星が丘公民館収支予算について（資料１） 

（２）令和２年度星が丘公民館事業について（資料２） 

（３）星が丘公民館の利用について 

 （４）その他 

    ア 星が丘公民館改修検討について（資料３・資料４） 

    イ ツイッター開設とイメージキャラクターについて 

             (資料５) 

    ウ 「読書の輪」について（資料６） 

 

３ 情報交換等 

 

 

次回 運営協議会 開催予定 

令和２年１１月２６日（木）午後７時～  

星が丘公民館 大会議室 



協  議  経  過 
 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 委嘱式 

後藤会長から令和２年６月１日から就任した委員３名に委嘱状を交付した。 

田中宏明 星が丘小学校長、 

井上典子 こどもセンター館長、 

菅野江利子 星が丘地区子ども会育成協議会 

 

２ 会長あいさつ 

後藤会長からあいさつ。 

 

３ 議題 

  役員の選出について 

役員は昨年度第１回において任期を２年間としたため、令和元年度に引き続き 

議 長：竹田幹夫委員 

副議長：吉川順一委員 

会 計：竹内眞理委員 

会計監査：杉本千枝子委員 にお願いすることで承認された。 

（運営協議会規約上、役員は任期が定められていない。） 

竹田議長より議事進行。 

 

（１） 令和２年度星が丘公民館収支予算について（資料１） 

    事務局より説明を行い、提案どおり承認された。       

 

（２） 令和２年度星が丘公民館事業について（資料２） 

事務局より市の方針、教育局の方針の説明を行った。 

公民館まつりは、今後、３月実施を検討。模擬店はなしの見込み。 

１１月の子どもまつりは中止が決定している。 

○「公民館まつり」としての開催は、しない方がいいのではないか(名前を変え

た方がいい)。 

〇 青少年健全育成協議会でテニス教室もやりたい。 

２月・３月ならシーズンオフで収束に向かっていれば可能かもしれない。 

● どの事業も検温、消毒など十分な感染対策を講じて行うことを前提として、

検討する。 

 

（３）星が丘公民館の施設利用について 

  〇 地区社協主催の「いこいの広場」について、今後の実施を検討するにあたり、

カレーを食べる際に、コロナ対策で入室人数を制限していることから料理実

習室だけでは狭い。是非とも小会議室でも飲食を可能にしてほしい。 

● 基本は飲食禁止だが、夏休みにランチルームを開放したなどの経緯もある。

いこいの広場は地域コミュニティとして大切にしたい。その開催事業ごとの

臨機応変な対応について検討する必要があるかと思う。 

      〇 コロナ禍であり、４人以上の会食は控えるべきである。 

〇 コロナ禍では、開催そのものを控えるべきではないか。 



〇 高齢者は「いこいの広場」の実施をとても楽しみにしている。 

〇 感染対策としては、一方向を向いて食事をする、食事を終えてからマスクを

して会話をする等、工夫する余地は十分にある。しかし、まず今回の事業に

あたって小会議室での飲食を認めてもらえないと、工夫すらできない。なん

とか承認してもらえないか。 

〇 コロナの収束がいつになるか見通せない中で、様々な対策を講じた上で事業

を実施する、ということで許可しても良いのではないか。 

 ※異論なし。許可することが承認されました。 

 

 

（４） その他 

 

ア 星が丘公民館 改修検討について（資料３・資料４） 

   事務局から説明を行った。 

●アンケートは８月２１日から現在までで約８０件届いている。小中高校生の

視点での自由意見を集めたいので、こどもセンターにもご協力お願いした。 

 

イ ツイッター開設とイメージキャラクターについて（資料５） 

    事務局から説明を行った。 

●坂井委員が作成、提供いただけるイラストを有効活用したい。 

〇イラストに、星が丘地区のキャッチフレーズである「やさしさいっぱい星が

丘」を添えたらどうか。 

●その方向で調整する。 

 

ウ 「読書の輪」について（資料６） 

   事務局から説明を行った。「読書の輪」事業は、開設したツイッターでのツ

イートを増やすねらいもある。寄せられた感想は、投稿者に代わって職員が

公民館ツイッターに入力し、公民館ホームページでも閲覧可能なようにす

る。 

〇本の感想は、図書室で借りた本でなくともよいか。 

●それ以外の本でも構わない。 

〇ジェンダーにとらわれないという考えが広がる中で、投稿者の性別記入は不

要ではないか。 

●性別の記入はなしとする。 

   

   

 ３、情報交換等 

   〇学習文化委員会では募集人数を減らして実施できるものを検討したい。 

 

 

次回の運営協議会は１１月２６日（木）午後７時～ 大会議室にて 

  （通知は郵送する） 

 

      

 

 



 

第２回 星が丘公民館運営協議会出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備考 出欠席 

1 後藤 陽子 公民館長 会長 出席 

2 田中 宏明 星が丘小学校長  出席 

3 井上 典子 星が丘こどもセンター 館長  出席 

4 竹田 幹夫 星が丘地区自治会連合会長 議長 出席 

5 横田 智治 星が丘４丁目自治会長  出席 

6 金ヶ江 實 千代田４丁目自治会長  出席 

7 坂本 洋三 星が丘地区社会福祉協議会長  出席 

8 杉崎 繁和 星が丘地区老人クラブ連合会  出席 

9 菅野江利子 星が丘地区子ども会育成連絡協議会  出席 

10 松島 弘行 星が丘公民館区青少年健全育成協議会会長  出席 

11 山本眞太郎 星が丘小学校ＰＴＡ会長  欠席 

12 八木 鉄雄 星が丘地区民生委員児童委員協議会長  出席 

13 山口 安弘 交通安全協会星が丘支部長  出席 

14 本郷 永子 星が丘地区交通安全母の会 会長  出席 

15 山田  隆 星が丘地区消防団後援副会長  出席 

16 鈴木 早弓 スポーツ推進委員  出席 

17 高畑由美子 青少年指導員  出席 

18 杉原美智子 健康づくり普及員  欠席 

19 北條まり子 星が丘公民館利用者協議会長  出席 

20 河辺麻衣子 星が丘公民館利用者協議会副会長  出席 

21 竹内 眞理 公募委員 会計 欠席 

22 杉本千枝子 公募委員 監査 出席 

23 小野 洋子 公募委員  出席 

24 吉川 順一 学識経験者 副議長 出席 

25 山田 理以 学識経験者  欠席 

 


